
ление. Памятные подарки 
глава поселения также 
вручил победителям кон-
курса по благоустройству 
в номинациях «Лучшая 
усадьба», «Лучший подъ-
езд», «Лучший коттедж», 
«Лучший цветовод-люби-
тель» и т.д. Как показала 
церемония награждения, 
неравнодушных граждан, 
любящих красоту и по-
рядок, в этом селе очень 
много. Почетные грамоты 
получили и жители, ко-
торые внесли большой 
вклад в развитие посе-
ления, постоянно оказы-
вают поддержку местной 
администрации в решении 
социально важных вопро-
сов. Алексей Дмитриевич 
от всей души поблаго-
дарил своих неутомимых 
помощников.    

Много положительных 
эмоций всем собравшим-
ся в зале доставили вы-
ступления вокалистов, 
танцевальных коллекти-
вов Очкуровского СДК и 
ансамбля «Волжские ре-
бята» из города Волгогра-
да. После каждого номера 
аплодисменты в зале не 
смолкали очень долго.    

Елена ГАМАЮНОВА.    
  

по данным сайта Гисметео.

После события

Цена
свободная
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Ïðîãíîç ïîãîäû
                             Атмосф.               Темп.      Ветер, 
                           явления            воздуха          м/с    
28 сентября
ночь
день

29 сентября
ночь
день
30 сентября
ночь
день

       +8

   +10

        +8

     +10

     +11

Íåáëàãîïðèÿòíûå äíè ñåíòÿáðÿ
28 (с 17 до 19 часов), 29 (с 12 до 14 часов).
по данным доктора медицинских наук профессора 

В. и. хАСНуЛиНА.

4

    5

3

3

       +8

    0

 0пасмурно

Þáèëåé â êðóãó äðóçåé
23 сентября Очкуровке исполнилось 60 лет
праздничное 

мероприятие, 
посвященное 
круглой дате, 
прошло в сельском 
Доме культуры. 

С юбилеем земляков 
поздравил глава местной 
администрации А.Д. Та-
ранов. Он отметил, что 
60 лет – это целая эпоха. 
За эти годы произошло 
многое, но одно осталось 
неизменным. И сегодня 
главной ценностью Очку-
ровки являются ее жители, 
которые сохраняют родное 
село чистым, красивым и 
благоустроенным. Отдель-
ные слова благодарности 
от главы прозвучали в 
адрес коллективов шко-
лы, детского сада, ФАПа, 
предпринимателей. Та-
ранов особо подчеркнул 
сплоченность очкуровцев 
во время ликвидации ав-
густовских пожаров.

К селянам обратился со-
ветник губернатора Вол-
гоградской области В.Н. 
Струк. Он отметил, что 
в последние годы очень 
много средств вклады-
вается в сельские терри-

тории. 350 млн рублей 
ежегодно по настоянию 
главы региона выделяется 
на их благоустройство. 
В Николаевском районе 
четыре поселения в этом 
году реализовали проекты 
по этой программе. Но, 
по мнению Владимира 
Николаевича, получить 
финансирование – это 
полдела. Главная задача 
– качественно и в срок его 
освоить. С этим наш муни-
ципалитет с честью спра-
вился. Теперь открыта до-
рога для других сельских 
поселений, в том числе и 
Очуровского. Струк также 
остановился на итогах 
сельскохозяйственного 
года. В стране уже собра-
но 115 млн тонн зерна, в 
том числе 5 млн 350 тыс. 

тонн в Волгоградской об-
ласти. Николаевский рай-
он вплотную приблизился 
к 100 тысячам тонн. Глав-
ное теперь – правильно 
распорядиться урожаем. 
Советник губернатора 
также обратился к главам 
поселений с настоятель-
ной просьбой обратить 
внимание на тех, кто хочет 
работать на земле. За три 

года в нашем регионе об-
разовано 325 КФХ и 116 
семейных животноводче-
ских ферм. По мнению 
Струка, малые формы 
хозяйствования необхо-
димо развивать активнее. 
Но без желания людей 
это сделать невозможно. 
Поэтому необходимо с 
малолетства приучать 
детей к труду, со школьной 
скамьи вести правиль-
ную профориентационную 
работу. В завершение 
Владимир Николаевич 
поздравил всех с праздни-
ком и пожелал Очкуровке 
дальнейшего развития и 
процветания. 

Теплые слова и поже-
лания прозвучали от за-
местителя главы Нико-
лаевского района В.А. 

Битюкова. В своем высту-
плении он акцентировал 
внимание на ликвидации 
пожаров минувшим ав-
густом. Благодаря взаи-
модействию противопо-
жарных служб, органов 
местного самоуправле-
ния,  хозяйствующего 
субъекта и жителей беду 
удалось предотвратить. 
За активное участие в 
борьбе со стихией на Дне 
села  Благодарственные 
письма главы Николаев-
ского района получили  
И.И. Гонзюх, П.П. Ковалев. 

Здоровья, счастья и 
успехов селянам пожела-
ли генеральный директор 
ЗАО «Агрофирма «Вос-
ток» Н.В. Струк, глава 
Бережновского сельского 
поселения И.А. Сидорен-
ко, глава Ильичевского 
сельского поселения Е.Г. 
Ткаченко, руководитель 
детского сада Н.А. Гор-
ленко. Со сцены также 
была зачитана поздрави-
тельная телеграмма от 
депутата Государственной 
Думы И.М. Гусевой. 

В праздничный день в 
Очкуровке чествовали 
семьи, в которых в этом 
году произошло прибав-

уВАЖАЕМЫЕ ЖиТЕЛи 
НиКОЛАЕВСКОГО РАЙОНА! 
Со 2 октября 2017 года
ÌÍÎÃÎÔÓÍÊÖÈÎÍÀËÜÍÛÉ 

ÖÅÍÒÐ 
МЕНЯЕТ РЕЖиМ РАБОТЫ:

пОНЕДЕЛЬНиК: 
с 9.00 до 20.00;

ВТОРНиК-пЯТНиЦА: 
с 9.00 до 18.00;

СуББОТА: 
с 9.00 до 15.00.

пасмурно
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В РАЙОНЕ И РЕГИОНЕ2
Молодежный форум

Рабочий визит

Партпроект в действии

В минувшую пятницу 
Николаевский 

район с рабочим 
визитом посетил 
депутат Волгоградской 
областной Думы, 
председатель комитета 
по культуре, делам 
национальностей и 
казачества, вопросам 
общественных 
объединений, 
религиозных 
организаций                                
и информационной 
политики А.В. Осипов. 

Он проинспектировал реали-
зацию проекта партии «Единая 
Россия» по модернизации уч-
реждений культуры сельских 
поселений и малых городов чис-
ленностью до 50 тыс. человек. 
Отметим, в этом году наш район 
в его рамках получил 1 млн 
322 тыс. рублей. На эти сред-
ства уже частично приобретено 
оборудование для РДК и Степ-
новского СДК. В течение двух 
недель планируется его устано-

вить. Александр Владимирович 
ознакомился с деятельностью 
районного Дома культуры, пооб-
щался с руководителем ОМУК 
Д.Н. Андриевским, директором 
РДК Е.И. Прудентовой и художе-
ственным руководителем М.В. 
Чередниченко. Парламентарий 
высоко оценил работу учрежде-
ний культуры. Он также посетил 
Детскую школу искусств и музей 
краеведения «Земля-Космос», 
где был впечатлен выставочны-
ми экспозициями. 

Отметим, что партийный про-
ект будет действовать в тече-
ние пяти лет. По словам Д.Н. 
Андриевского, учреждения 
культуры Николаевского рай-
она и дальше планируют в 
нем участвовать и привлекать 
средства на модернизацию.  
Кроме того, они подают заявки 
на участие в программах ОАО 
«РИТЭК», Фонда президент-
ских грантов. Реализация всех 
начинаний позволит еще более 
повысить качество проводимых 
мероприятий и, как следствие, 
улучшить настроение участни-
ков и зрителей. 

Наш корр.

Новые знания 
и бесценный опыт
В Волгоградской 

области завершил 
работу молодежный 
форум «Волга-2017».

Он проходил с 21 по 24 сен-
тября на базе ДОЛ «Сказка» 
(г. Волжский). На протяжении 
трех дней триста лидеров сту-
денческих и молодежных про-
фессиональных сообществ 
прошли образовательную про-
грамму, вместе с известными 
экспертами и общественными 
деятелями обсудили развитие 
ключевых направлений моло-
дежной политики и социально 
значимые инициативы, а также 
поучаствовали в региональных 
профильных конкурсах.

«Нам удалось выстроить 
конструктивную работу моло-
дежных профессиональных 
сообществ. Это высокомоти-
вированные ребята, готовые 
трудиться, проявлять иници-
ативу и продолжать наше со-
трудничество. Благодарю всех 
причастных к «Волге» - форум 
удался!», - подчеркнула пред-
седатель комитета молодеж-
ной политики Волгоградской 
области Елена Слесаренко на 
церемонии закрытия.

Отметим, участие в форуме 
«Волга» предварял тщательный 
конкурсный отбор – в оргко-
митет поступили порядка 500 
заявок от кандидатов. Предпо-
чтение отдавалось активистам 
профессиональных, студенче-
ских и молодежных сообществ, 
имеющим достижения и заслуги 
по профилю выбранной смены, 
молодым специалистам с опы-
том работы и участникам феде-
ральной форумной кампании.

На одной площадке была 
организована работа десяти 
параллельных смен по ключе-
вым направлениям молодежной 
политики: «Кадровый резерв», 
«Специалисты государственной 
молодежной политики», «Моло-
дые специалисты», «Студенче-
ское самоуправление», «Госте-
приимный регион», «Сообще-
ство», «Молодая семья», «Ме-
диа Смыслы», «МолПред34», 
«ЗОЖ и массовый спорт».

Участники тематических на-
правлений прошли обучение, 
проработали проектные ини-
циативы в различных направ-
лениях экономики, составили 
план перспективного развития 
своих сообществ на будущий 
год и смогли напрямую пооб-
щаться со спикерами - в рамках 
деловой и образовательной 
программы с участниками фо-
рума встретились более ста 
почетных гостей и экспертов 
регионального и федерального 
уровня.

Многие предложения моло-
дежи уже нашли отклик, и со-
вместная работа над их реа-
лизацией продолжится. Также 
одним из ключевых решений, 
принятых на форуме, стало 
создание проектного офиса по 
молодежной политике на базе 
Волгоградского государствен-
ного университета – здесь будут 
аккумулироваться инициативы 
молодежи, дорабатываться при 
поддержке экспертов до готовых 
проектов и воплощаться в жизнь 
совместно с профильными ве-
домствами.

Кроме того, в рамках фору-
ма «Волга» состоялись фина-
лы региональных конкурсов 
«Лучший работник в сфере 
государственной молодежной 
политики», «Лидер 21 века», 
«Молодой инноватор». Идеи, 
предложенные в рамках кон-
курсной программы, получили 
высокие экспертные оценки, 
были отмечены дипломами 
и получили рекомендации к 
реализации. Речь идет о про-
ектах, касающихся организации 
инклюзивной среды и открытых 
городских многофункциональ-
ных пространств, применения 
альтернативных источников 
энергии, поиска людей под за-
валами, внедрения музейной 
карты Волгограда.

Участие в форуме приняли и 
лидеры молодежи Николаевско-
го района Инна Штром и Мария 
Щербина. Инна поделилась 
своими впечатлениями:

- Я благодарна за возможность 
поучаствовать в форуме «Вол-
га». Всего на нем работало 10 
площадок. Каждое из направ-
лений имело особое значение 
для региона. Как руководитель 
местного отделения «Моло-
дой Гвардии» я стала участни-
ком направления «Кадровый 
резерв» вместе с молодыми 

депутатами, представителя-
ми администраций и членами 
Молодежного парламента Вол-
гоградской области. Это были 
72 часа в режиме нон-стоп. 
Лекции, мастер-классы,  фор-
сайт-сессии, встречи с экспер-
тами, региональными и феде-
ральными политиками, такими 
как депутат Государственной 
Думы И.М. Гусева, заместитель 
губернатора Волгоградской об-
ласти З.О. Мержоева, депутат 
Волгоградской областной Думы 
Н.С. Лукьяненко, которые рас-
сказывали нам об особенностях 
развития региона. Мы получили 
теоретические знания в области 
геополитики, выборов и элек-
торальных процессов, узнали 
о методах развития лидерских 
качеств, а также приобрели по-
лезные практические навыки. 
Отмечу, что многие лекторы 
были ненамного старше нас. 
Они показали нам хороший 
пример и дали мотивацию раз-
виваться дальше. Думаю, фо-
рум был полезен как для ребят, 
только начинающих свой путь 
в политике, так и для тех, кто 
в этой сфере давно. «Волга» 
подарила мне возможность по-
знакомиться с амбициозными, 
целеустремленными и неравно-
душными молодыми людьми со 
всего региона. Мы обменялись 
опытом и идеями. 

Добавим также, что в рамках 
форума 22 сентября состоялся  
семинар-совещание по основ-
ным направлениям молодежной 
политики. В нем приняли уча-
стие начальник отдела по делам 
молодежи, культуры и спорта                                                        
О. Н. Оноприенко, директор 
МКУ «Молодежный центр «Им-
пульс» Е. А. Смирнова. На 
совещании были обозначены 
основные векторы развития 
молодежной политики региона.

Наш корр.

АПК

Уважаемые педагоги, 
работники детских садов и ветераны 

дошкольного образования!
поздравляем вас с профессиональным праздни-

ком.
работать в детском саду – это призвание. ведь 

надо уметь снова и снова проживать детские годы 
с каждым ребенком, видеть мир его глазами, 
удивляться и познавать его вместе с ним, быть 
рядом, когда нужны помощь и поддержка. благо-
получное детство и дальнейшая судьба каждого 
ребенка зависит от вашей мудрости, терпения, 
внимания к внутреннему миру воспитанника.
примите искреннюю благодарность за нежность, 

теплоту и заботу о наших малышах. Уверены, 
что ваша доброта и педагогическое мастерство 
превратят каждый день ребенка в детском саду 
в день радости и счастья.
от всей души желаем вам здоровья, неиссякае-

мой энергии и благополучия. пусть работа всегда 
приносит творческое вдохновение, а успехи вос-
питанников станут наградой за добросовестный 
труд.
С уважением  глава Николаевского муниципального района 

Ю.Ю. ЧуВАшиН.
председатель Николаевской районной Думы О.Ф. МАНихиН.

Сельхозработы продолжаютсяВ Волгоградской области 
полным ходом идет сев 

озимых культур.
На сегодняшний день озимка 

посеяна на площади около 1,2 
миллиона гектаров, что состав-
ляет более 80% от плана. В Нико-
лаевском районе на 26 сентября 
план выполнен на 101%. Всего 
посеяно 19315 га, в том числе ози-
мой пшеницы - 16785 га, озимой 
ржи – 2530 га. 

Также в регионе завершаются ра-
боты по уборке урожая 2017 года 

— аграриями уже намолочено 5,4 
миллиона тонн зерна. План по со-
глашению с Минсельхозом России, 
который составлял 3,75 миллиона 
тонн, уже перевыполнен на 44%. 

Уборка зерновых завершена 
в Быковском, Котельниковском, 
Ленинском, Октябрьском, Пал-
ласовском, Среднеахтубинском, 
Старополтавском районах. В 
Николаевском районе в ЗАО 
«Агрофирма «Восток» убран под-

солнечник с площади 1110 га. На-
молот составил 1087 тонн, средняя 
урожайность по району - 9,4 ц/га.

Основа под хороший урожай 
2017 года была заложена про-
шлой осенью, тогда озимые куль-
туры в Волгоградской области 
разместили на площади более 1,4 
миллиона гектаров. Под урожай 
2018 года принято решение посе-
ять озимые культуры на площади 
около 1,5 миллиона гектаров. 

Отметим, развитие сельского 
хозяйства — одно из приоритет-
ных направлений долгосрочной 
стратегии развития Волгоградской 
области, обозначенной губер-
натором А.И. Бочаровым. Для 
успешного проведения убороч-
ной и посевной кампаний весной 
хозяйствам была направлена не-
связная поддержка — почти 660 
миллионов рублей. Кроме того, 
область является лидером по об-

новлению техники с господдерж-
кой: за три года приобретено 6514 
единиц сельхозтехники на общую 
сумму 15,2 миллиарда рублей, 
в том числе с господдержкой — 
2351 единица.

Также сельхозтоваропроизводи-
телям оказывается содействие в 
реализации продукции.   Отметим, 
на сайте областного комитета 
сельского хозяйства в разделе 
«Урожай-2017» собрана акту-
альная информация, которая по-
могает аграриям в выстраивании 
работы по сбыту зерна. 

Наш корр.
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Дата
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27 сентября в нашей 

стране отмечается 
День воспитателя. 
Этот государственный 
праздник был учрежден 
в честь появления на 
территории России 
первого детского 
сада. Его открыла 
молодая женщина 
Софья Люгебиль, 
жена знаменитого 
петербургского 
филолога, педагога                        
и профессора. Событие 
это произошло                             
27 сентября 1863 года. 

Сегодня детские сады уже дале-
ко не такая редкость, как раньше, 
а труд воспитателя – один из са-
мых важных и в то же время слож-
ных. Ведь к педагогу дошкольного 
образования ребенок приходит, 
еще совсем не зная окружающего 
мира. Его задача – сочетая в себе 
мягкость и строгость, развить, 
обучить маленького человека, 
подготовить его к следующему, 
более взрослому этапу жизни под 
названием школа. 

В текущем году в Волгоград-
ской области прошел конкурс 
на лучшую дошкольную образо-
вательную организацию. Впер-
вые по итогам двух туров среди 
учреждений из муниципальных 
районов победу одержал участник 
из Николаевского района - Ле-
нинский детский сад. О нем и его 
сотрудниках мы решили расска-
зать в день профессионального 
праздника воспитателей.     

Это учреждение уже 26 лет 
радушно открывает двери перед 
дошкольниками. Более 30 лет им 
руководила Любовь Сергеевна 
Назаренко. Благодаря ее про-
фессионализму и опыту, трепет-
ному отношению к педагогам, 
воспитанникам и родителям Ле-
нинский детский сад многие годы 
занимал лидирующие позиции по 
организации присмотра и ухода за 
детьми, при подготовке к новому 

ная.  Их посещают 102 ребенка. 
Маленькие, любознательные, 
каждый со своим характером, к 
каждому нужно найти поход, ув-
лечь, раскрыть его как личность. С 
этой непростой задачей успешно 
справляются семь педагогов. Они 
– профессионалы своего дела. 
О.В. Козориз, О.А. Сизоненко, 
С.А. Матасова, Л.А. Золотарева 
имеют первую квалификацион-
ную категорию, Е.А. Позднякова, 
О.С. Квитко – высшую. Совсем 
недавно коллектив пополнился 
молодым специалистом Г.А. Гар-
дер. Эти люди вкладывают в сво-
их воспитанников душу и сердце.  

Педагоги регулярно самосо-
вершенствуются. Воспитатели 
и заведующий прошли курсы 
повышения квалификации по 
ФГОС, оказанию первой довра-

чебной помощи и инклюзивно-
му обучению. Они принимают 
участие в районном конкурсе  
профессионального мастерства, 
где за последние три года уже 
дважды становились призерами. 
В текущем году Ольга Викторовна 
Козориз представляла наш район 
на областном конкурсе. 

В Ленинском детском саду 
созданы все условия для вос-
питательно-образовательного 
процесса. Здесь есть методиче-
ский кабинет, музыкальный зал, 
спортивный зал. Функционируют 
медицинский кабинет и изолятор, 
процедурный кабинет, что для 
сельских дошкольных учреж-
дений, по словам Л.Н. Козориз, 
редкость. Оборудованы прачеч-
ная, гладильный цех, пищеблок 
с необходимыми подсобными 
помещениями.

 Основное направление работы 
детского сада – художественно-
эстетическое. Свои творческие 

способности ребята проявляют 
на занятиях в студии изобрази-
тельного искусства «Акварель-
ка». Активно действуют кружки 
дополнительного образования 
– театральная студия «Божья ко-
ровка», хореографическая студия 
«Каблучок»,  кружок финансовой 
грамотности «Экономика для ма-
лышей». Гордость дошкольного 
учреждения - мини-музей русской 
избы «Горенка».

- Здесь у нас проходят военно-
патриотические мероприятия, 
- рассказывает Людмила Никола-
евна, - Все экспонаты собирали 
родители и воспитатели. В буду-
щем мы планируем расширить 
наш музей, сделать в нем уголки 
для других национальностей.  

О зеленом оазисе, созданном 
руками родителей, педагогов и 
ребят во дворе детского сада, мы 
уже рассказывали. Кроме эколо-
гической тропы,  клумб с цветами, 
лиственных и хвойных деревьев, 
на благоустроенной территории 
имеются спортивная площадка, 
прогулочные участки, оборудова-
ние для лазанья и подтягивания, 
качели. В прошлом году ТОСы по-
селения подарили дошкольному 
учреждению игровые и спортив-
ные конструкции, которые ребята 
с удовольствием осваивают. 

Также чисто и красиво в самом 
здании. Коридор на первом этаже 
украшают фотографии выпускни-
ков, рисунки воспитанников. На 

нии. Группы поделены на учебную 
и игровую зоны. Игровая, в свою 
очередь, разграничена для дево-
чек  и мальчиков. Малыши очень 
любят уголок ряженья, где они 
переодеваются для театрализо-
ванных представлений. В каждой 
группе есть свои «изюминки». 
К примеру, в подготовительной 
основное внимание уделяется 
речевому развитию. Поэтому на 
полках можно увидеть большое 
количество игр и книг для этих 
целей. 

Для малышей, только привыка-
ющих к посещению детского сада, 
или для старших ребят, которым 
бывает необходимо поговорить по 
душам с психологом, оборудована 
комната для релаксации. Здесь с 
воспитанниками работает меди-
цинская сестра, психологи центра 

патриотическому воспитанию 
подрастающего поколения. На 
его территории есть своя Аллея 
Героев, где 9 мая проходит торже-
ственное мероприятие. В память 
о защитниках Родины каждый год 
педагоги и воспитанники проводят 
акции «Посади дерево», «По ком 
звонят колокольчики». 

 Дошкольное учреждение тесно 
сотрудничает с различными орга-
низациями, позволяющими рас-
ширить кругозор детей, найти им 
новое увлечение. Это и сельская  
библиотека, и  музей «Земля-Кос-
мос», и районный Дом культуры.

По словам Людмилы Никола-
евны, главные помощники и 
единомышленники воспитателей 
– это родители. В детском саду 
активно действует родительский 
комитет. Кроме того, ведется 
постоянное взаимодействие с 
администрациями района и Ле-
нинского сельского поселения, 
ООО «Лидер». Благодаря такой 
слаженной работе и талант-
ливым педагогам Ленинский 
детский сад достиг высоких ре-
зультатов. Он является неодно-
кратным победителем среди 
образовательных организаций 
района при подготовке к ново-
му учебному году, обладателем 
второго места по итогам неза-
висимой оценки качества обра-
зования в ДОУ. Теперь к этим до-
стижениям добавилась и победа 
в областном конкурсе. В день 
профессионального праздника 
мы желаем коллективу дошколь-
ного учреждения новых успехов 
и творческих достижений. 

подготовила 
Елена ГАМАЮНОВА. 

учебному году. Сегодня на смену 
ей пришла Людмила Николаевна 
Козориз. 

В настоящее время в дошколь-
ном учреждении функционируют 
четыре группы - младшая, сред-
няя, старшая и подготовитель-

своем месте «Уголок безопасно-
сти». Занятия проходят в уютных 
групповых комнатах. На входе в 
каждую из них расположена ин-
формация для родителей. И здесь 
воспитатели проявляют свою 
творческую фантазию в оформле-

помощи семье и детям «Семья», 
с которыми сотрудничает учреж-
дение. Один раз в неделю с вос-
питанниками проводит занятие 
логопед.

Большое внимание в Ленин-
ском детском саду уделяется 

В комнате для релаксации малыши 
восстанавливают душевное равновесие.

Спортивный комплекс для физкультуры 
на свежем воздухе.

Занятие проводит музыкальный 
руководитель Е.А. позднякова.

Гордость детского сада - 
мини-музей русской избы 

«Горенка».

подарок местных ТОСов 
ребятам пришелся по душе.


